

## Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Menjalin Kedekatan dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 6, 2023 - 17:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Menjalin Kedekatan dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus membangun kedekatan dengan warga masyarakat. Dalam upaya meningkatkan keamanan dan menciptakan lingkungan yang kondusif,

Bhabinkamtibmas aktif melaksanakan kegiatan sambang ke warga, di wilayah hukum Polsek Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Minggu (6/8/2023)

Kegiatan sambang yang dilaksanakan pada sore hari ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari strategi proaktif Polri dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan kebanggaannya atas semangat Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugas.

"Komitmen Bhabinkamtibmas dalam melakukan kegiatan sambang ini sangat penting dalam memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat. Dengan saling mendukung dan bekerja sama, kita dapat menciptakan wilayah yang lebih aman dan damai," tuturnya.

Disampaikan Kapolsek, dalam kegiatan sambangnya Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng, berinteraksi secara langsung dengan warga di berbagai lingkungan untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, dan kebutuhan masyarakat secara personal.

Kapolsek menyatakan pentingnya kegiatan sambang sebagai sarana untuk menggali informasi yang lebih mendalam tentang situasi dan kondisi di wilayah binaannya.

"Melalui kegiatan sambang, kami dapat memahami lebih dekat permasalahan yang dihadapi oleh warga serta mengidentifikasi potensi masalah keamanan yang mungkin muncul," ungkapnya.

Selain mendengarkan keluhan warga, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan dan sosialisasi tentang pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Hal ini sejalan dengan program Polri yang berfokus pada upaya pencegahan tindak kejahatan melalui partisipasi masyarakat.

Lanjut IPTU Tarno mengajak seluruh warga masyarakat untuk terus berkolaborasi dan berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas tentang berbagai hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya.

"Informasi yang diberikan oleh masyarakat akan menjadi landasan bagi Polri dalam mengambil tindakan yang tepat guna menjaga stabilitas dan keamanan wilayah," jelas IPTU Tarno.